

Liebe TCM Freunde

Ich freue mich euch mitzuteilen, dass meine Kollegin **Tanja Trötschler** im August 2024 mit ihrer Praxis-Tätigkeit, dem energetischen Loslassen, in den Räumen der TCM Klinik gestartet hat.



Immer öfters braucht unsere **SEELE** Hilfe und Unterstützung. Aus diesem Grund habe ich für meine Patientinnen und Patienten eine Alternative, beziehungsweise eine Ergänzung zu unserem bestehenden Angebot in der TCM Klinik und zum Angebot der psychischen Hilfe in der Schulmedizin, gesucht.

Es ist möglich, dass ich dir bei deiner Therapie bei mir, bereits von Tanja erzählt habe. Die ersten Rückmeldungen meiner Patientinnen und Patienten über ihre Sitzung bei Tanja sind alle sehr positiv. Gerne gebe ich euch hier weitere Informationen:

Tanja hat eine eigene Praxis in Deutschland (in der Nähe von Waldshut) und arbeitet erfolgreich in ihrem Gebiet.

Ich kenne Tanja bereits länger als siebzehn Jahren, sie ist ein sehr warmherziger und bodenständiger Mensch und ich kann sie euch als Therapeutin für die Seele bestens empfehlen.

Ihre Daten in der TCM Klinik geben wir telefonisch oder auf Mailanfrage bekannt. Sie ist 2-3 x pro Monat einen ganzen Tag in Erstfeld.

Bitte rechne für den **ersten Termin zwei Stunden** Zeit ein, für Folgetermine eine Stunde.

Öffne ab und zu das Fenster
deiner Seele, damit die Sorgen
hinaus können und die Sonne
hinein.

Rainer Haak

Die Sitzung bei Tanja kostet Fr. 115.- per 60 Minuten. Bitte beachte, die Praxis Seelenrein rechnet ihre Behandlungen selbst ab, sie ist bei der **TCM Klinik nur Infrastrukturnutzerin**. Du kannst bar bezahlen, mit der Karte oder per TWINT. Die Leistungen der Praxis Seelenrein sind nicht Krankenkassenanerkant.

Nachfolgend ein Willkommensschreiben von Tanja und eine Erklärung des energetischen Loslassens:

Energetisches loslassen bezieht sich auf den Prozess, negative oder belastende Energie aus dem eigenen Leben zu entfernen oder freizusetzen.

Dies kann auf verschiedenen Ebenen geschehen, sei es physisch, emotional, mental oder spirituell. In einem persönlichen Gespräch finden wir die richtige Anwendung für dich.

Im Kontext von Persönlichkeitsentwicklung und Spiritualität beinhaltet energetisches loslassen oft Praktiken wie Meditation, Visualisierung, Achtsamkeit, Energiearbeit oder Rituale, um Blockaden, negative Gedankenmuster oder emotionale Belastungen aufzulösen.

Durch diese Praktiken soll Platz für positive Energie geschaffen werden, um inneren Frieden, Ausgeglichenheit und Wohlbefinden zu fördern.

Energetisches loslassen kann auch bedeuten, sich von alten Verhaltensweisen, Beziehungen oder Situationen zu lösen, die nicht mehr förderlich sind und einem persönlichen Wachstum im Wege stehen.

Es geht darum, sich von Ballast zu befreien, um Raum für Neues und Positives zu schaffen.

Letztlich ist energetisches loslassen ein individueller Prozess, der dazu dient, die eigene Energie zu klären, zu reinigen und in Einklang zu bringen, um ein erfüllteres und bewussteres Leben zu führen. Loslassen bedeutet auch Platz für Neues zu schaffen und z.B. Blockaden und Schmerzen zu lösen.

Gerne helfe ich dir dabei herauszufinden wo deine, persönliche Blockaden, tiefsitzenden Trauma, vererbte Emotionen oder Fremdenergien sitzen. Um dann gemeinsam mit dir diese zu lösen und dir somit Platz für neue positive Energie zu schaffen.

Ich freue mich auf dich.

Herzliche Grüße Tanja



...und auch von uns liebe Grüße

Rita Walker und das TCM Klinik Team